

● MÉXICO Antonio Skármeta dijo en Feria del Libro:

"El Show no me deja escribir"

GUADALAJARA
 (Por Angélica Rivera,
 enviada especial).- El
 escritor chileno Antonio Skármeta, uno de
 los invitados a la Feria
 Internacional del Libro de
 Guadalajara (FIL) que se desarrolla con
 gran éxito en esta ciudad, capital del estado
 de Jalisco y la segunda más grande de México,
 resaltó la necesidad de
 contar con mayores re-
 cursos para la próxima temporada
 de "El show de los libros", porque
 éste tiene ahora "una expectativa
 internacional clara, ha recibido una distinción de España, pero no
 hay proporción entre el efecto que
 tiene el programa y el poco dinero
 que se invierte en él".

Antes de viajar a Estados Unidos, Skármeta dijo a Las Últimas Noticias que la próxima temporada del exitoso espacio televisivo comenzará en julio del 97, "pero



tenemos que tratar de hacerlo cada vez mejor, ya que ahora tenemos una responsabilidad internacional enorme".

LA PRENSA mexicana demostró mucho interés por "El show de..." como forma de acercar la lectura al público general. Skármeta admitió que el programa "me aparta de la escritura, por lo cual me gustaría retirarme a mis cuartos de verano -algo que no hace en mi país el general Pinochet, como ustedes saben-, pero quiero continuar haciéndolo y mejorar su espectro. Espero que entre la productora y Televisión Nacional conversen y vean cómo conseguir más recursos. Yo no me puedo ocupar de eso, porque ya es bastante responsabilidad escribir los guiones y animarlos".

Mientras en la feria, montada en un recinto de 14 mil metros

cuadrados, se suceden innumerables actividades culturales y visitas de escritores, el país amaneció convulsionado por la destitución del Procurador General de la República, Antonio Loxano Gracia, a quien el Presidente Ernesto Zedillo cambió por el hasta ahora presidente de la Comisión de Derechos Humanos, Jorge Madrazo Cuellar, quien no milita en ningún partido y se ha caracterizado por su distancia del gobierno. De 43 años, el licenciado Madrazo anunció que buscará superar "de manera definitiva" la crisis que por muchos años ha existido en la justicia mexicana y que intensificará las investigaciones "de los crímenes cometidos contra destacadas figuras del país".

LA FIL recibió ayer la visita de la famosa escritora Ángeles Mastretta, quien presentó aquí su novela "Mal de amores" y tuvo un diálogo chispeante con sus lectores... También se entregó el Premio Sor Juana Inés de la Cruz a la narradora mexi-



ESCRITOR Antonio Skármeta.

cana Elena Gurreo, ex esposa de Octavio Paz, y se anunció la próxima publicación de la novela de Mario Vargas Llosa, "Los cuadernos de don Rigoberto", bajo el sello de Alfaguara, que negoció por varios meses con el autor peruano para lograr su cambio desde Seix Barral. La obra trata sobre un cincuentón de oficio anodino y existencia banal, pero con una vida mental intensa. Será presentada en España y toda Latinoamérica en febrero de 1997.

"El Show no me deja escribir" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El Show no me deja escribir" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa